
Ata número 22 do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente de Dionísio Cerqueira Santa 

Catarina - COMDEMA. 

Aos 10 dias do mês de outubro de 2024, as 10:30 horas, no auditório da Prefeitura Municipal 

reuniram-se os membros do COMDEMA, estavam presentes os seguintes membros; Valmor 

Estevam da Silva Vieira da Secretaria de Administração, Fabio Biela da Epagri, , Igor Caramori 

Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente, Glauson Jair Voltz do Sindicato dos Produtores 

Rurais, Ivonete Lanza Secretaria de Educação Esporte e Cultura, Vanassa Lazzaron Sheeren da 

Ascoagrin, Natalia Massocato Borsatto e Franciely Detke Grupo Escoteiros Tri Fronteira. Não 

compareceu Maicon França do CIF (Consorcio Intermunicipal da Fronteira). O Presidente do 

COMDEMA senhor Valmor deu as boas-vindas a todos, prosseguindo com a pauta, 1 - Leitura da 

ata anterior, aprovada e assinada por todos; 2 - Apresentação dos ofícios recebidos e 

enviados, não teve oficios.3 - Licenças emitidas e Autos de infrações; podem ser 

consultados no site do Conder. 4 - 1. Realização da 1ª Conferência Regional do 

Meio Ambiente do Extremo Oeste de Santa Catarina (CRMA) – ocorrerá no dia 

27/11/2024 na cidade de São Miguel do Oeste/SC, sendo tema “Emergência 

Climática: o desafio da transformação ecológica” e está organizada em 5 eixos: o I. 

Mitigação o II. Adaptação e preparação para desastres o III. Transformação 

Ecológica o IV. Justiça Climática o V. Governança e Educação Ambiental. Terá a 

participação de membros do conselho e da sociedade. 5 - Revogação das 

Resoluções CONSEMA 98 e 99 bem como publicação das Resoluções CONSEMA 

250 e 251 sendo que as mesmas dispõem respectivamente sobre “a listagem das 

atividades sujeitas ao licenciamento ambiental, define os estudos ambientais 

necessários e estabelece outras providências” e “a listagem das atividades ou 

empreendimentos que causem ou possam causar impacto ambiental de âmbito 

local, sujeitas ao licenciamento ambiental municipal e estabelece outras 

providências”. Foi aprovado. 6 – Debate sobre o uso dos recursos oriundos de 

taxas e multas ambientais, viabilidade de projetos municipal ambiental para 

destinação do recurso. Ver a possibilidade de fazer um projeto com as escolas  

junto com a biblioteca municipal (desenho e redação) para instigar a preservação 

do meio ambiente. 7- Debates Diversos: Verificar a coleta do lixo reciclável no 

interior, organizar o fechamento da área de APP atrás do campo municipal (mudas 

foram roubadas), providenciar o replantio e colocar placas de identificação, os 

Escoteiros se mantêm responsáveis pelo plantio e manutenção. Divulgar novo 

ponto de coleta de reciclados. A próxima reunião será no dia de outubro 2024, no auditório 

da prefeitura. Encerramos a ata assinada pelos presentes.                                   

 

 


